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Premesso che, nel mese di ottobre 2005, il sottoscritto Filoni Antonio, su 
sollecitazione di molti inquilini di alloggi di proprietà dell’A.T.C.,  aveva 
incontrato l’assessore ai servizi sociali Signor Chiola  segnalando numerose 
problematiche createsi nel corso degli anni all’interno delle loro abitazioni; 
 
considerato che in particolare per una grave situazione  era stata promessa da 
parte dell’assessore soluzione immediata, 
 
preso atto che sono passati quasi 16 mesi e non si sono visti cambiamenti; 
 
considerata altresì la gravità della situazione (oramai al limite della legalità): 
 
 

Interrogo 
 
 
Il Signor Sindaco e l’Assessore competente al fine di conoscere quanto ancora 
dovranno attendere per una soluzione definitiva i sopraccitati cittadini. 
 
Chidedo risposta in aula 

 
 
 
Biella 8 gennaio  2007                                           
 
                                                              

                 Antonio Filoni 
                                                                           Capogruppo Pdci 
 
 


